



# Confédération paysanne de l'Ariège

Syndicats pour une agriculture paysanne et la défense de ses travailleurs

Le 8 mai 2023

Réunie pour son Assemblée générale à la ferme de La Réoule (Le Fossat), la Confédération Paysanne de l'Ariège, toujours dynamique, n'a pas eu de mal à renouveler son comité départemental à hauteur des 21 places requises.

De jeunes installés arrivent pendant que de jeunes retraités laissent leur place. Nous ne sommes pas carriéristes mais nul doute que ces derniers resteront actifs sous d'autres formes et viendront épauler les nouveaux venus.

Toutes les zones du département sont représentées, les productions variées et diversifiées. Grâce aux centres d'intérêts et implications de chacun-e, nous sommes assurés de pouvoir nous impliquer sur tous les sujets forts du moment et à venir.

Le bureau s'est féminisé et se dote de 2 porte parole. Il se compose de :

- Thierry Imbaud, apiculteur à Fabas
- Julien Bertre, polyculture élevage à Barjac
- Sébastien Wyon, éleveur fromager caprin lait à La Bastide de Sérrou
- Solenne Laurent, éleveuse ovin viande transhumant à Larcat
- Mathias Chevillon, éleveur ovin viande transhumant, à Seix, trésorier
- Adeline Régis, productrice de fruits rouges et verger de plein vent (transformation en sorbets), à Seix, co porte parole
- Angel Alegre, maraicher à Pailhès, co porte parole

Pour retrouver la carte en ligne, avec le détails des responsabilités de chacun :

[https://umap.openstreetmap.fr/fr/map/comite-dep-conf09\\_906914](https://umap.openstreetmap.fr/fr/map/comite-dep-conf09_906914)

En parallèle, se tenait le congrès de la Confédération Paysanne Nationale à Vicq sur Breuilh (Haute Vienne), congrès qui a vu le réélection de deux paysannes ariégeoises : Laurence Marandola et Adeline Régis au Comité National.

**Bref, de l'énergie pour continuer de défendre l'agriculture paysanne dans le département et ailleurs !**

Angel Alegre, co porte parole, 06 71 65 98 09

Adeline Régis, co porte parole, 06 52 07 42 67